

Pressemitteilung

07.05.2024

Fastensuppenessen für den guten Zweck – 720 Euro für die Stiftung „Mehr Licht für Kinder“

In vielen Pfarreien hat es Tradition, dass in der Fastenzeit vor Ostern zum Fastenessen eingeladen wird. Die Gäste werden mit einer Suppe verköstigt und das auf Spendenbasis eingenommene Geld wird sozialen Zwecken zur Verfügung gestellt. So auch in der Gemeinde Taufkirchen. Beim traditionellen Fastensuppenessen wurden heuer 720 Euro an Spenden eingenommen. Dieses Geld kommt nun der Stiftung "Mehr Licht für Kinder" zu Gute. Vor kurzem waren einige Mitglieder des Pfarrgemeinderates Taufkirchen mit ihrer Vorsitzenden Andrea Schuhbeck im Landratsamt und überreichten Landrat Max Heimerl den symbolischen Spendenscheck.

Landrat Max Heimerl nahm diesen dankend entgegen: "Ich bin sehr froh über das soziale Engagement des Pfarrgemeinderates Taufkirchen. Mit dem Erlös aus der Fastensuppenaktion werden Kinder und Jugendliche aus Familien unterstützt, die es nicht so leicht im Leben haben. Vergelt`s Gott dafür."

Seit 2011 gibt es im Landkreis Mühldorf a. Inn die Stiftung „Mehr Licht für Kinder“. Dabei handelt es sich um eine Stiftung der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Altötting-Mühldorf. "Mehr Licht für Kinder" unterstützt benachteiligte Kinder und Jugendliche, die im Landkreis Mühldorf a. Inn leben und mit sozialen, wirtschaftlichen oder gesundheitlichen Problemen zu kämpfen haben.



Bildunterschrift: Bei der Scheckübergabe (von links nach rechts): Landrat Max Heimerl, Christina Zeilinger, Gerti Mittermaier, Andrea Schuhbeck (Vorsitzende) und Bärbel Bernhart vom Pfarrgemeinderat Taufkirchen, Mattias Ettinger vom Jugendamt.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn